≡ INICIO NOTICIAS ENTRETENIMIENTO SINCARRETA PROGRAMACIÓN PROGRAMAS 10PINA TECNOLOGÍA HORÓSCOPO ⊚ Escribon

Dólar (TRM) ▲ \$ 4.220,58 Euro ▲ \$ 4.720,00 MSCI COLCAP ▲ 1.317,98 Petróleo (Brent) ▲ US\$ 73,05 Petróleo (WTI) ▲ US\$ 70,54 Café (lb.) ▼ US\$ 2,58 Or

BOGOTÁ MUNDO DEPORTES ECONOMÍA EMPRESAS POLÍTICA

Uno, Dos, Tres

## Uno | Presidente Petro y presidente de Ecopetrol afrontan una relación distanciada

Por: Claudia Tovar

O Publicado el 16 de septiembre de 2024, 9:58 p. m. GMT-5











Ñapa 1 | La fiscal general, Luz Adriana Camargo, inicia gira por el Viejo Continente



preocupantes datos sobre la situación de la empresa Air-e



Uno | ;Increíble! Con un proyecto de ley, buscan que los congresistas estudien



Uno | Polémica propuesta de la Alcaldía de Bogotá para prevenir feminicidios

Tras la investigación adelantada por el Consejo Nacional Electoral contra la campaña electoral del hoy jefe de Estado, Gustavo Petro, y su gerente de campaña, Ricardo Roa, actual presidente de Ecopetrol, la relación entre ellos se ha distanciado.

La investigación precipitaría la salida de Roa de la estatal petrolera; ante ese panorama, el mismo presidente de la República ha realizado elogios al viceministro de Trabajo, Edwin Palma, quien ya está en la junta directiva de la empresa.

Por fuentes oficiales, este noticiero conoció que el deseo del jefe de Estado y de su jefa de gabinete, Laura Sarabia, es que Palma llegue a la presidencia de Ecopetrol por su cercanía con el llamado poder «obrero»; sin embargo, la opinión de Roa parece ir en contravía a la del presidente Petro: en una entrevista con el medio de comunicación Primera Página, el dirigente de la petrolera aseguró que Palma «es el que menos experiencia y requisitos tiene», una apreciación que confirma la versión de que «la distancia entre los dos es cada vez más grande»

Temas Relacionados:



